
La vicenda delle foibe e dell’esodo degli italiani dell’Istria
Fiume e Dalmazia è una pagina strappata dal grande libro della
Storia. 

A scuola se ne parla poco o niente. 
Eppure è un evento intriso di dolore, speranza e umanità,

che ancora oggi può insegnare molto alle nuove generazioni. 
Mi congratulo per questa nobile iniziativa e sono felice che

studenti e insegnanti abbiano avuto l’occasione e la curiosità di
preservare le storie di quegli italiani dimenticati.

Il loro lavoro, svolto con grande passione e impegno, è il se-
gnale che la memoria di quelle vicende potrà avere nuova linfa
per essere divulgata, anche attraverso la pubblicazione di questo
bellissimo libro.

Simone Cristicchi
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Daniela Bernardini e Luigi Puccini

Julka, ti racconto
Il dramma dei confini orientali

le foibe, l’esodo

con un’intervista a

Paolo Pezzino

Edizioni ETS
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